

# *Despaigne estará en los play-off del béisbol cubano*

---



Bayamo.- **ALFREDO** Despaigne, reciente campeón de la Liga Profesional de Japón (LPJ), se incorporará al equipo Alazanes de Granma en los play-off y tratará de contribuir al segundo título consecutivo del plantel en la Serie Nacional de Béisbol.

El sobresaliente atleta, líder en jonrones e impulsadas del Circuito del Pacífico en la última campaña de la LPJ, expresó que los Alazanes están jugando muy bien y deben lograr el pasaje a la etapa decisiva sin grandes dificultades.

Refirió que descansará algún tiempo antes de volver a los terrenos, pues participó en más de 100 partidos en territorio nipón, donde también tuvo fuertes entrenamientos.

Sobre su reciente participación en la LPJ manifestó que fue una excelente temporada, en la cual alcanzó el título del Pacífico y de la Serie de Japón, como parte del conjunto Halcones de SoftBank, el más consistente de los últimos años en aquel torneo.

Agregó que la calidad de ese plantel y las condiciones del estadio local influyeron de forma positiva en su rendimiento, lo cual debe ser superior en las próximas campañas.

El potente bateador, recordista de jonrones en los clásicos mundiales, aseguró que ser campeón con Granma y con los Halcones ha sido lo más grande de su carrera deportiva, por eso tratará de lograrlo otra vez, junto a sus compañeros.

En la reciente campaña de la LPJ, el cubano —debutante en 2014 con los Marines de Chiba Lotte— logró sus mejores resultados personales para una etapa regular en jonrones (35) y carreras impulsadas (103).

Cuarto bate indiscutible de los conjuntos de Granma y Cuba, Despaigne está considerado entre los mejores peloteros cubanos del momento.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/147949-despaigne-estara-en-los-play-off-del-beisbol-cubano>



**Radio Habana Cuba**